



Bienvenue en Creuse

Cher participant,

Nous y sommes, le grand jour de cette rencontre préparée de longue date, est enfin arrivé. Vous voilà à St Sébastien pour le week-end, vous pourrez vous y reposer et vous laisser dorloter. Nous vous souhaitons un agréable séjour.

Connaissez-vous la Creuse qui vous accueille aujourd'hui ? Ce département a été créé à la Révolution Française, le 4 mars 1790 en application de la loi du 22 décembre 1789, essentiellement à partir de l'ancienne province de la Marche.

Il tire son nom de la principale rivière qui y prend sa source et qui le traverse, « la Creuse ». Ce département touristique fait partie de la région Limousin, avec la Haute Vienne et la Corrèze.

La Creuse est située à l'extrémité nord-ouest du Massif central. Le plateau de Millevaches occupe le sud-est.

De magnifiques sites pittoresques vous attendent. Nous ne manquerons pas de parcourir en Renault 25, les petites routes touristiques et villages accueillants.

Mais intéressons-nous plutôt aux alentours de St Sébastien.

A 10 km, le lac d'Eguzon :

Une envie de détente au bord de l'eau ou même dans l'eau ? Pourquoi pas une activité nautique...

Le lac d'Eguzon est le plus grand de la région Centre..

Avec ses 312 hectares, le plan d'eau offre de multiples activités. Cette retenue d'eau s'est formée à la suite de la construction du barrage hydroélectrique d'Eguzon entre 1922 et 1926. Ses dimensions sont impressionnantes :

- 61 mètres de haut, 300 mètres de long en crête,
- 54 mètres d'épaisseur à la base
- 5 mètres à la crête.

Côté activités, planche à voile, dériveur, ski nautique, école d'aviron, de voile, de canoë, location de bateaux, baignade et bien sûr farniente sur les plages aménagées à cet effet.



Vous pourrez vous adonner à d'autres plaisirs tels que la pêche, le tennis, le VTT, le tir à l'arc ou tout simplement la marche sur l'un des nombreux et agréables sentiers de randonnées.

A 9 km, Crozant et ses Ruines

Si vous aimez les vieilles pierres, Crozant est sûrement l'un des plus adorables villages Creusois. Les Ruines du château fort (XIe-XIIIe siècles) confèrent à l'endroit un côté magique et majestueux. D'un côté coule la Sédelle, l'une de ces nombreuses rivières traversant la Marche et, de l'autre la Creuse. Ces ruines rappellent que Crozant fut l'une des plus puissantes places fortes de France au Moyen Âge. Dressé sur son indétrônable promontoire, le château a aussi largement inspiré les impressionnistes. Il existe des centaines de toiles des ruines de Crozant, dont celles de Guillaumin et de Monet. Il ne faut surtout pas manquer de passer sur le pont Charraud, construit en 1603 sur la Sédelle... par le Diable, dit la légende !



Maintenant que vous connaissez un peu mieux la région, laissez-vous guider tout au long de ce week-end par des activités et autres animations, qui je l'espère, sauront vous satisfaire et vous faire passer un agréable moment...

Vous pourrez admirer en exposition les différents modèles de Renault 25. (entre autre, la Renault 25 HAS figurant sur le logo).

Et durant les deux après midi de votre séjour, vous assisterez si vous le désirez à des séances pratiques d'entretien (mécanique, électricité, carrosserie, peinture...) qui vous permettront de résoudre au mieux les tracas de votre chère « 25 ».

Mais une rencontre de cette envergure se doit d'avoir une soirée digne de ce nom... Rassurez-vous cela n'a pas été oublié et vous ne serez pas déçu.

Vous commencerez par faire connaissance avec les nouveaux arrivants samedi midi, suivi d'un repas convivial.

Le samedi soir, vous participerez au dîner Gala suivi de la fête de la musique et assisterez à un spectacle de magie.

Bruno, le magicien étonnera petits et grands



Mais le séjour ne s'arrêtera pas là. Aussi, des activités « spéciales » vous attendront... On avait dû vous parler d'une activité surprise offerte aux membres actifs. On vous demandera de délaissier les chevaux vapeurs pour de vrais chevaux. Le haras de St Sébastien vous recevra dimanche matin vers 9h30 pour une promenade à cheval d'environ une heure.



Cette promenade sera ouverte à tous, suivant les places disponibles pour la somme de 19 €.

Pour les moins sportifs, la promenade sera proposée en calèche sur les belles routes environnantes.

Le déjeuner en l'honneur de la Renault 25 vous attend le dimanche midi.

Avant de se quitter, pour laisser une trace de notre passage à St Sébastien et remercier ses habitants, le défilé des « 25 » sera organisé dans les rues en fin d'après midi, ce qui vous permettra de garder un souvenir de cette 1ère Rencontre Internationale de Renault 25.

Vous souhaitant à vous et à votre « 25 » une très bonne route... et rendez vous en 2008 pour la seconde rencontre...

Les organisateurs

Machouse, Tronic et Yanou

